



やっと、桜が咲いたと思ったら、あっという間に散り始め、もう夏がやってきます。冬以外の季節は、本当に足早に過ぎていきます。

この清々しい短い季節に、太陽の光をいっぱい浴びて、川北地区に広がるソーラーパネルのように、沢山のエネルギーを充電したいと思います。そして、子ども達と毎日、笑顔で元気に過ごせたらステキです。

親子交流館「おひさま」は、このところ「赤ちゃん広場」が賑やかです。少子化といえども、なんだか赤ちゃん人口は増えているのかしら・・・?と思うほどです。赤ちゃんの成長は、とても早く、昨日まで、ハイハイだったのに今日は、よちよちあんよしているなんてことが、いっぱいあります。だから、ママ達のお話も、とっても賑やか!! 「へえ～!! そうなんだあ～!!」「えっ!! うっそ～!!」なんて、楽しい会話があちらこちらから聞こえます。こうして、沢山の仲間と子育ての時間を共有していくことって、とっても大切。ただただ、集うだけで元気になります。まだ一度も、親子交流館「おひさま」に来たことのない子育て中のママ・パパ、是非是非、遊びに来てください。手作り看板「メリーゴーランド」が目印です。スタッフ一同、笑顔でお待ちしています。

そして、7月

## あひ!! けん玉パフォーマンス「ずーまだんけ」がやってくる!!

- 「ずーまだんけ」ってだれ?●
- 「ずーまだんけ」を逆から読むと「けんだまーず」そう!! 彼らは、けん玉を自由自在に操るけん玉の達人。
- けん玉は、今世界的に注目されている日本を代表する昔からの遊び。
- このけん玉を全国各地に伝えたいと考え活動しているのが「ずーまだんけ」
- 小さな子にも、楽しめるけん玉を教えてください。
- テレビでも活躍中。



ずーまだんけは、日曜日5時30分からのニャンちゅうにも出演するニャンよ!! カッコいいからぜったい見に来るニャンよ!!

## 7月18日(金) 午後2時～4時

- 場 所 親子交流館「おひさま」ホール(文化ホール)
- 対 象 興味のある方、どなたでもいらしてください。



●出演メディア●  
 ・日本テレビ「嵐にしやがれ」・テレビ朝日「SmaSTATION」・TBSテレビ「Nスタ」・日本テレビ「スッキリ」他

- 子ども達に、体を使った楽しい遊びを伝えるために・・・PCゲームより楽しいことがあることを伝えるために・・・是非、沢山の方に見ていただきたいと思います。ご来場お待ちしております。



## まだまだたのしいこといっぱい

- ☆毎月一回、保育園と母子通園センターの専門職員による「わらべ歌」と「運動遊びを行います。
- ☆6.7月の母親教室は、歯科衛生士による歯科指導、羊毛フェルト制作とアロマセラピーを予定しています。
- ☆今年度から、新しく「ファミリーの日」が始まりました。家族でゆつくり、おひさまで遊んで下次回は、6月29日を予定しています。(それぞれの詳しい内容については、親子交流館「おひさま」にお問い合わせください。)

「おひさま」に遊びに行こう

### 《子育て支援のお問い合わせ》

親子交流館 TEL・Fax 82-2400 双葉保育園 TEL82-2404・Fax85-7353  
 子育て支援室(保健センター内) TEL82-1515 Fax82-1530

